
A Presidente da OAB/Leopoldina, Dra. Talita Menezes, solicitou através do ofício mencionado abaixo, ao 

Coordenador da Casa da Família, que sejam retomadas as atividades na sala preparada para a 

realização de audiências virtuais, ofertando-se aos juízos do Fórum Regional da Leopoldina a utilização 

deste espaço, para que não sejam paralisados processos que necessitam da realização de audiências 

urgentes. 

 


